

Fotonoticia 01-06-2018



Sobre estas líneas representantes de la compañía easyJet junto con Tomás Melgar, director del Aeropuerto de Alicante-Elche y María García, jefa de la División Comercial del Aeropuerto.

El Aeropuerto de Alicante-Elche inaugura una ruta a Berlín operada por easyJet

El Aeropuerto de Alicante-Elche ha inaugurado hoy una nueva ruta a Berlín de la mano de la aerolínea easyJet. En concreto esta conexión enlaza Alicante con el aeropuerto de Berlín-Tegel y para ello la aerolínea inicia la operativa con cuatro frecuencias semanales los lunes, jueves, viernes y sábados, ampliándose en agosto a una frecuencia más con vuelos los domingos.

Para celebrarlo, el Aeropuerto ha preparado una tarta conmemorativa de la ruta que se ha repartido entre los pasajeros de easyJet que esperaban su vuelo en la zona de embarque. Asimismo los bomberos de la terminal alicantina han realizado el tradicional arco de agua al primer avión procedente de Berlín-Tegel.

Esta nueva conexión viene a reforzar la oferta que el aeropuerto alicantino mantiene con Alemania, a la que también conecta a través de: Berlín-Schoenefeld, Bremen, Colonia, Dusseldorf, Karlsruhe-Baden Baden, Memmingen, Frankfurt, Frankfurt-Hahn, Hannover, Hamburgo, Múnich, Weeze, Nuremberg y Stuttgart.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 966 919 410 lbaldo@e-externas.aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)